



### 中体連・コンクールの壮行会

7月7日(水)に、中体連三泗地区大会と吹奏楽コンクールの壮行会を行いました。密とならないようにするため、1年生は各教室から ZOOM での参観となりました。

何よりも、体育館にユニフォーム姿の生徒たちが整列した状況は、大変凛々しくカッコいいものでした。たくさんの部活動が、それぞれ切磋琢磨しながら練習等に取り組んできたことと思います。部活動をしっかりと頑張れるのは内部中の良さです。また、体育館へ移動する様子、整列する様子、待機する様子も大変素晴らしく、こうした雰囲気も内部中の良さですので、今後も大切にしたいです。

各部活動の代表生徒が、大会への意気込みや決意を述べてくれました。その内容や姿は「さすが！」と思えるものでしたが、その中で「これまでお世話になった先生方や保護者の方への感謝の気持ちを大切に試合に臨みたい」と述べた生徒が何人かいて、大変嬉しく思いました。

校長からは、「これまで努力したこと、練習してきたことをすべて出し切ってほしい。」「試合やコンクール等は、一人でなく仲間とともに臨んでほしい」「対戦する相手への敬意や、運営される方々への感謝の気持ちも忘れずに臨んでほしい」「マナーよく行動し、気持ちの良い大会としてほしい」等をお話ししました。生徒会長からも激励の言葉がありました。





いよいよ10日(土)から大会が始まります。各部の生徒たちが、これまでの練習の成果や、実力をしっかりと出し切り、気持ちの良い試合等ができることを、心より願っています。

各部活動の試合の様子や結果につきましては、本校のホームページで、随時お知らせします。

## 防災教室

7月5日(月)の5・6限目に、防災教室を実施し、2年生が受講しました。四日市南消防署の方々に来ていただき、指導していただきました。

5限目は全体で防災講話を聞きました。大きな災害は起こらないことが望ましいですが、いつ発生するかわかりません。「もしも」の時に、どのような行動をとったらよいか、どのようなことに注意したらよいかを、わかりやすく話していただきました。



6限目は2つのグループに分かれて、「止血(搬送・固定法)」と「心肺蘇生法(AED・胸骨圧迫)」の実技指導を受けました。災害時に自分の生命を守る行動をとることは何よりも大切です。また、いざという際に身の回りの大切な生命を守るための行動、いわゆる「共助」が重要です。

今回学んだことを、実際の場面で生かせるよう、これからも機会があるごとに、振り返ることが大切です。

## 特別支援学級連合運動会

7月7日(水)の午前中に、四日市ドームで、特別支援学級連合運動会が行われました。例年は三泗地区のすべての小中学校から集まって実施されていますが、今年度は、コロナウイルス感染症対策のため、半分に分けて2部制で実施されました。本校の生徒たちも、80メートル走や玉入れに参加しました。広いドームのきれいな人工芝の上を、生徒たちは全力で走り、その後、とても良い笑顔を見せてくれました。普段では味わえない貴重な経験ができました。



## お知らせ

7月7日(水)に、文書でもお知らせしましたが、来年度より体操服を変更します。詳しくは、本校ホームページをご覧ください。新しいデザインのイラストがカラーでご覧いただけます。